

Garantía de cobertura

Gobernador llamó a la responsabilidad en cumplimiento de los aportes

Sostener esta política sanitaria implica una inversión que supera los 3.600 millones de pesos, destinada a garantizar la continuidad de tratamientos para trabajadores activos y pasivos del sistema público provincial y municipal.

En este marco, el gobernador expresó su respaldo a la gestión de la obra social y remarcó la importancia del cumplimiento de los aportes por parte de los empleadores:

“La obra social tiene afiliados que son trabajadores activos y pasivos. Para que el sistema funcione y los tratamientos se sostengan, es indispensable que los aportes que se retienen a los trabajadores sean efectivamente depositados en la obra social”, señaló el mandatario.

Asimismo, el gobernador manifestó su comprensión frente a las

dificultades económicas que atraviesan distintas jurisdicciones, pero subrayó que la salud requiere responsabilidad y compromiso institucional para evitar el desfinanciamiento del sistema solidario.

Desde la CSS se remarcó que, a pesar de un contexto financiero complejo y de las deudas que mantienen algunos municipios con la obra social, se continúa garantizando la cobertura total de medicamentos de alto costo, como así también todas las prestaciones que se le brinda a todos los santacruceños.

